



Statement des Vorstand des Jugendgemeinderats zum Kommunalen Energieeinsparplan der Stadt Ludwigsburg für das Winterhalbjahr 2022/2023 (VORL.NR.292/22)

Wir, als Vorstand des JGR der Stadt LB, schlagen eine Änderung zum kommunalen Energieeinsparplan vor. Wir fordern, dass die Begrenzung der Höchstwerte für die Lufttemperatur auf öffentliche Schulen ausgeweitet wird (dies bezieht sich auf Nummer I.1 b). Die Begründung liegt darin, dass uns wegen häufigem Lüften in Schulen die Möglichkeit für höheres Heizen als 19 Grad nicht sinnvoll erscheint.

Vorstand des Jugendgemeinderats
Ludwigsburg, den 28.09.2022